Jugend- und Familienministerkonferenz (JFMK) Umlaufbeschluss 01/2024 vom 12.01.2024

Nochmalige Aussetzung der GaFöG-Statistik

Beschluss:

Die Jugend- und Familienministerkonferenz fasst folgenden Beschluss:

- Die Jugend- und Familienministerkonferenz (JFMK) stellt fest, dass die mit dem Gesetz zur ganztägigen Förderung von Kindern im Grundschulalter (GaFöG) eingeführten Erhebungen gemäß § 99 Absatz 7c SGB VIII auch zum Stichtag 1. März 2024 nicht möglich sind.
- 2. Die JFMK fordert daher die Bundesregierung auf, die Frist für die Erhebung nochmals per Rechtsverordnung um ein Jahr bis zum 1. März 2025 auszusetzen.
- 3. Die JFMK fordert den Bund auf, die rechtlichen und tatsächlichen Rahmenbedingungen zu schaffen, damit die Erhebung erfolgen kann.